

Brasilia et Rio de Janeiro se rapprochent de l'ENSIAME

VALENCIENNES. L'école d'ingénieurs ENSIAME a signé, ces jours-ci, un accord avec l'université de Brasilia pour la création d'un double diplôme axé sur l'ingénierie automobile.

Des projets de recherche sur le crash sont également envisagés avec le LAMIH-CNRS (laboratoire d'automatique, de mécanique et d'informatique industrielles et humaines) de l'université de Valenciennes et du Hainaut-Cambrésis. Au cours de ce séjour au Brésil, l'ENSIAME (école nationale supérieure d'ingénieurs en informatique, automatique, mécanique, énergétique et électrique) a aussi conclu un accord d'échanges d'étudiants avec l'université de Rio de Janeiro. Des recherches sont aussi prévues au sein d'un consortium international intégrant le monde industriel. ■



Daniel Coutellier (à gauche) directeur de l'ENSIAME et le recteur de l'université de Brasilia, Yvan Marques.